

# Les journées de solidarité du handicap Mental



100%  
Pure  
solidarité

**Votre geste solidaire contribuera à financer des actions de proximité pour améliorer la vie quotidienne des personnes handicapées mentales :**

développement ou rénovation de structures spécialisées, acquisition d'équipements, activités sportives et culturelles, loisirs et vacances, soutien et accompagnement des familles, sensibilisation et information de la société civile...

Agir en fonction des besoins concrets identifiés sur notre territoire, c'est ce que notre association de parents, dirigée par des bénévoles, a toujours fait.

**Aujourd'hui nous avons besoin de vous, de toute votre énergie, pour que les personnes handicapées mentales aient toute leur place dans notre société.**

 **Unapei**

AVEC LE SOUTIEN DE :

 SOCIÉTÉ  
GÉNÉRALE

 **appel medical**  
groupe randstad

 **jbm**  
groupe randstad

 **CREDIT  
COOPERATIF**  
C'est un choix

mutuelle  
**Intégrance**  
L'esprit de solidarité

# « Une citoyenneté comme tout le monde, pour une différence pas comme les autres. »

Aujourd'hui 700 000 français sont porteurs d'un handicap mental (trisomie 21, retard mental, X Fragile, autisme...). Chaque année, entre 6 000 et 8 500 enfants naissent avec une déficience intellectuelle. Contrairement aux idées reçues, les causes de leur handicap sont diverses : héréditaires, génétiques ou accidentelles. Le handicap mental peut concerner chacun d'entre nous.

Chaque personne déficiente intellectuelle est différente. Mais nombre d'entre-elles partagent des difficultés semblables : problèmes pour s'orienter et se repérer dans l'espace et le temps, prendre des décisions, comprendre les règles et usages de la vie en société, accéder à la lecture et à l'écriture, mémoriser et fixer son attention...

**Pour elles, plus que pour d'autres, un accompagnement adapté est une condition de progression, d'épanouissement et d'autonomie.**

Notre association fait partie de l'Unapei, mouvement associatif qui représente et défend les intérêts des personnes handicapées dont la déficience principale est intellectuelle.

Le mouvement Unapei rassemble 550 associations, 60 000 familles et amis, 71 500 bénévoles, 80 000 professionnels, 180 000 personnes handicapées.

**Plus d'informations sur [www.unapei.org](http://www.unapei.org)**

